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PRESIDENTE: Buenas días para todos los presentes, los concejales
que se encuentran de forma presencial y de forma virtual quiero
saludar muy especialmente a la administración municipal que nos
acompañan el dia de hoy, la mayoría de secretarios de la
administración municipal, un saludo muy cordial a todos los
presentes, a los periodistas a GUSTAVO REMOLINA, que siempre nos
acompaña, señor secretario vamos a darle lectura al orden del
día, ah si si estoy estoy acelerado hoy, vamos hacer verificación
del quorum primero que todo.

SECRETARIO: Buenos dias señor presidente, buenos dias a todos los
honorables concejales, buenos dias a todos los integrantes de la
administración central que hacen presencia hoy en esta
instalación de sesiones, fecha miércoles primero de marzo del
2023 hora nueve y ocho de la mañana, tema: INSTALACION DEL PRIMER
PERIODO DE SESIONES PLENARIAS ORDINARIAS DE 2023 DEL MUNICIPIO
DEL CONCEJO DE BUCARAMANGA.
Primer llamado a lista:

MARINA DE JESUS AREVALO DURAN: (No contesto)

LUIS EDUARDO DAVILA CASTELBLANCO: (No contesto)

JAVIER AYALA MORENO: presente secretario.

LUISA FERNANDA BALLESTEROS CANIZALEZ: presente

CARLOS ANDRES BARAJAS HERREÑO: (No contesto)

JAIME ANDRES BELTRAN MARTINEZ: presente secretario

LUIS FERNANDO CASTAÑEDA PRADILLA: muy buenos días secretario
presente

FRANCISCO JAVIER GONZALEZ GAMBOA: (No contesto)

ROBIN ANDERSON HERNANDEZ REYES, muy buenos dias señor secretario,
un saludo especial a usted presidente a la mesa directiva de
lujo, que tenemos, a los compañeros a todos los asistentes
saludar al director del área, al director del imebu, al director
de desarrollo social, al director del invisbu, al director de
tránsito, al director de hacienda, la directora de bomberos, al
secretario de educación, al secretario de infraestructura. Al
director de la emab y a la directora del inderbu y a todas las
personas que de pronto no alcanzo a ver me disculpo también
saludar los asistentes, presente señor secretario y buenos dias
para ustedes, Dios les bendiga el día de hoy.
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WILSON DANOVIS LOZANO JAIMES: buenos días presente señor
secretario.

LEONARDO MANSILLA AVILA: muy buenos días para todo un saludo
especial a los directores, directoras, secretarios, secretarias
de la administración que nos acompañan hoy a los asistentes a
todos, presente señor secretario.

NELSON MANTILLA BLANCO, buenos dias a los corporados presentes a
todos los secretarios y directores de descentralizados presente
secretario.

SILVIA VIVIVANA MORENO RUEDA, (No contesto)

CARLOS FELIPE PARRA ROJAS: para todos buenos días presente.

WILSON RAMIREZ GONZALEZ: buenos dias señor secretario saludar a
toda la administración municipal que viene a la inauguración de
las sesiones ordinarias del primer periodo del año 2023
saludarlos muy atentamente a cada uno de ustedes saludar a toda
la plana mayor de este importante equipo que trabaja por la
ciudad Bucaramanga presente, señor secretario.

TITO ALBERTO RANGEL ARIAS. Buenos días secretario presente. TITO
RANGEL.

JORGE HUMBERTO RANGEL BUITRAGO: (No contesto)

CRISTIAN ANDRES REYES AGUILAR, muy buenos dias para todos es un
gusto para esta mesa directiva tener hoy a todos los secretarios
de despacho, a los directores a los concejales muy juiciosos muy
puntuales a los funcionarios del concejo y a la ciudadanía en
general, presente señor secretario

ANTONIO VICENTE SANABRIA CANCINO: muy buenos dias un saludo
especial para mis compañeros, para los funcionarios de la
administración para usted secretario, presente.

INTERVENCION DE LA H. C. MARINA DE JESÚS ARÉVALO DURAN: señor
secretario, señor presidente para reportar mi ingreso MARINA DE
JESUS AREVALO DURAN.

SECRETARIO: registro la asistencia del honorable concejal
MARINA DE JESUS AREVALO DURAN señor presidente.

INTERVENCION DEL H. C. LUIS EDUARDO ÁVILA CASTELBLANCO:
secretario, LUIS AVILA, presente un cordial saludo para usted
para los honorables concejales a los funcionarios de la
administración y a las unidades de apoyo.
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SECRETARIO: Señor presidente registró asistencia del honorable
concejal LUIS EDUARDO AVILA CASTELBLANCO.

SECRETARIO: señor presidente le informo que el primer llamado a
lista lo han contestado quince honorables concejales por lo tanto
existe quórum decisorio y de liberatorio.

PRESIDENTE: Existiendo quorum decisorio y de liberatorio demos
lectura al orden del día señor secretario.

SECRETARIO: Orden del dia,
PRIMERO: llamado a lista y verificación del quorum, SEGUNDO:
lectura, discusión, aprobación del orden del día.
TERCERO: Himno de la república de Colombia, himno del
departamento de Santander, himno de la ciudad de Bucaramanga.
CUARTO: tema instalación del primer periodo de sesiones plenaria
ordinarias del 2023 a cargo del señor alcalde de Bucaramanga el
Ingeniero JUAN CARLOS CARDENAS REY, e intervención del señor
presidente de la corporación el honorable concejal JAVIER AYALA
MORENO.
QUINTO: Lectura documentos y comunicaciones
SEXTO: proposiciones asuntos varios Bucaramanga fecha miércoles
primero de marzo de 2023 hora 9 a.m. lugar en el salón plenaria
Luis Carlos Galán Sarmiento del concejo municipal de Bucaramanga,
firmado por el presidente del honorable concejal JAVIER AYALA
MORENO y el secretario general, WILMAR ALFONSO PALACIOS VERANO,
leído el orden del día.

PRESIDENTE: lo aprueban los honorarios.

SECRETARIO: ha sido aprobado el orden del día señor presidente.

PRESIDENTE: Tome la palabra concejal,

INTERVENCION DEL H. C. CARLOS FELIPE PARRA ROJAS: presidente
para una consideración es que anteriores instalaciones de
sesiones ha sucedido algo que a mi criterio más o menos
vergonzoso y es que el alcalde viene hace su discurso y se va,
pero no escucha lo que tiene medio concejo por decir la otra
mitad se reúne con él en la oficina pero medio concejo tiene
muchas cosas por decirle, entonces es una petición en nombre del
concejo entero que por favor no se vaya el alcalde y escuche lo
que tienen por decir muchos concejales y eso pasa hasta
proposiciones y varios entonces pues yo no sé quién a quien dejo
esta constancia o al gabinete pero por favor que hoy no suceda
esa vergonzosa escena donde se escabulle corriendo y se va
concejal.

PRESIDENTE: Concejal PARRA yo entiendo su inquietud pero también
tenemos que tener en cuenta que el alcalde no puede ser citado
por el concejo, es simplemente invitado entonces entiéndame a mí
como mesa directiva que yo no lo puedo obligar al señor alcalde a
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que se quede porque sé que tiene una agenda pues ya determinada y
yo no lo puedo obligar a citarlo, él es invitado del concejo,
entonces yo quiero que me comprendan eso yo hago toda la gestión
para que el venga y pues nos de la instalación pero ya que se
quede pues es complicado para mí, vamos continuar el orden del
día señor secretario.

INTERVENCION DEL H. C. JORGE HUMBERTO RANGEL BUITRAGO: presidente
secretario para registrar asistencia.

PRESIDENTE: JORGE RANGEL en el recinto de la democracia.

SECRETARIO: señor presidente registro asistencia, del honorable
concejal JORGE HUMBERTO RANGEL BUITRAGO y de la misma forma le
informo que el orden del dia ha sido aprobado por la corporación.

PRESIDENTE: continue con el orden del dia secretario.

SECRETARIO: TERCER PUNTO, himno de la república de Colombia,
himno del departamento de Santander himno de la ciudad de
Bucaramanga.

PRESIDENTE: Secretario continúe con el orden del día
Continuamente por favor.

PRESIDENTE: se registra la presencia del concejal CARLOS BARAJAS,

SECRETARIO: presidente, señor presidente se registra la presencia
del honrable CARLOS ANDRES

INTERVENCION DEL H. C. CARLOS ANDRES BARAJAS HERREÑO: presidente
CARLOS BARAJAS, presente en la sesión del día.

PRESIDENTE: bueno sigamos con el orden del día

SECRETARIO: Cuarto punto del orden del dia, tema instalación del
primer periodo de sesiones planarias ordinarias del 2023 a cargo
del señor alcalde de Bucaramanga ingeniero JUAN CARLOS CARDENAS
REY, e intervención del señor presidente de la corporación el
honorable concejal JAVIER AYALA MORENO.

PRESIDENTE: bueno dice el reglamento que hay que conformar una
comisión para invitar al alcalde, pero el alcalde en su casa no
necesita invitación, aquí está ya el señor alcalde para darnos la
instalación de estas sesiones ordinarias que empezamos hoy
primero de marzo y terminaremos el 30 de abril, señor alcalde
tiene la palabra.

INTERVENCION DEL SEÑOR ALCALDE ING.JUAN CARLOS CARDENAS REY:
Bueno muy buenos días a todos y a todas un saludo muy especial a
nuestro presidente JAVIER AYALA, concejal del partido liberal a
CHUMY CASTAÑEDA, un saludo también muy especial del partido
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centro democrático, CRISTIAN REYES, igualmente saludo muy
especial a su partido a todos los honorables concejales a los
medios de comunicación, yo quisiera, quisiera iniciar esta breve
intervención, primero con un agradecimiento muy especial por los
resultados y por los proyectos aprobados presidente en estas
sesiones recientes extraordinarias el haber aprobado proyectos
como el que Bucaramanga pueda contar con una cumbre mundial de
paramos, de manera permanente, de verdad que es un paso muy
importante lo que tiene que ver la defensa del agua y de la vida,
también los recursos para el fondo de bienestar animal es otro
gran logro de manera que ya podamos continuar no solamente con
algo que nos comprometimos en el plan de desarrollo de dar
respuesta a la población de seres sintientes y el haber ya
entregado la unidad de bienestar animal y tener este fondo y
poder contar pronto con la adquisición de una ambulancia para
prestar servicios a nuestras mascotas, nuestros animalitos pues
en la ciudad yo creo que ese es paso importante, para una parte
importante que de hecho venía haciendo esperado y creo que
ustedes han tomado una decisión acá todo el concejo municipal
de una manera para que Bucaramanga siga siendo ciudad de
oportunidades para todos y para todas y seguiremos avanzando en
la compra de predios que fue otro de los temas aprobados, muchas
gracias por ese apoyo para poder vuelvo y repito seguir avanzando
en ese gran cumplimiento de la ejecución de nuestro plan de
desarrollo, seguiré siempre manifestando que ese plan de
desarrollo aprobado de manera unánime por todos ustedes y que
estamos cumpliendo a cabalidad, hoy estamos según cifras de, de
planeación nacional 98% en el cumplimiento de las mestas del plan
de desarrollo y con las cifras que hemos estado revisando con el
equipo de gobierno el año 2022, esperamos que en el informe de
planeación nacional porque eso no es un dato de los municipios
Bucaramanga sino la fuente es el departamento de planeación
nacional se mantenga en la media que podamos mantener ese
cumplimiento, es un cumplimiento que también le estamos dando a
la ciudad y seguro vamos a dejar la vara muy alta para las
próximas administraciones y es probable que algunos sientan duda
no a veces en datos que uno comunica y comparte se dice a veces
si es exageración o mentira pero los datos son datos y los datos
son reales y la fuente son reales eso no está inventado por la
administración municipal porque yo creo que dejar una
administración trabajando de manera articulada con ustedes
honorables concejales y dejando unos resultados en cumplimiento
de metas en ejecución presupuestal, yo creo que estamos enviando
muy buen mensaje a la ciudad, yo quisiera obviamente también
seguir resaltando que pues fue un gobierno que tuvo dificultades
como fue la pandemia, como fue el estallido social, como fue la
crisis económica y el proceso de vacunación que se hizo en la
ciudad que fue un dato, fue un proceso con datos reconocidos
nacionalmente o sea la vacunación tuvo índices de resiliencia
como las mejores ciudades junto con Barranquilla y eso nos ayudó
de manera importante a recuperar la economía. fuimos los primeros
en tener un vuelo comercial en Colombia, fuimos los primeros en
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reactivarnos en el sector de la construcción, centros comerciales
y ahí yo diría esas decisiones que tomo la administración
municipal, municipal llevo a los resultados de hoy, en el dia de
ayer el DANE reporto una cifra de tasas de desempleo, el área
metropolitana un rebote en la tendencia decreciente el área
metropolitana fue diez punto tres (10.3), si no estoy mal el dato
exacto Bucaramanga, en un digito, en un digito y eso es algo de
lo que nos tenemos todos que sentir orgullosos es Bucaramanga la
ciudad, sigue siendo la ciudad con menor desempleo en Colombia y
es algo en el que tenemos que sentirnos todos orgullosos uno
tiene oportunidad de estar en Bogotá de estar en otras partes y
hay un reconocimiento generalizado de las cosas como las venimos
ejecutando en Bucaramanga y eso tiene un propósito el hecho de
haber trabajado con gremios y con el sector privado pues sin duda
lo que significa es platica en los bolsillos de los bumangueses y
cuando uno mira las cifras por ejemplo en términos de ingresos
reales per cápita del área metropolitana han aumentado, han
aumentado en términos reales quiere decir que hay más plata, aún
más plata y más oportunidades y también hay que aunarlo con otro
dato que también a mí me gusta siempre compartir datos porque yo
creo que al final quien pelea con los datos, cuando la fuente son
reales y confiables, la informalidad de la ciudad Bucaramanga
venia con los históricos de tasas de informalidad cercanas al
sesenta por encima de la media nacional, hoy Bucaramanga es la
quinta ciudad de Colombia con tasa de informalidad, estamos por
debajo del 44% cuarenta y cuatro por ciento

INTERVENCION DE LA H. C. SILVIA VIVIVANA MORENO RUEDA:
presidente.

INTERVENCION DEL SEÑOR ALCALDE ING.JUAN CARLOS CARDENAS REY: Y
nos estamos acercando a ciudades que tradicionalmente tenían
bajas tasas de informalidad como es Medellín, Medellín está en el
cuarenta nosotros estamos en cuarenta y tres ocho y cuando
hacemos un análisis que impacto tiene la ciudad con la reducción
de informalidad pues son empleos de calidad pero eso también se
va a traducir en mejoramiento de los recaudos de las arcas del
municipio, eso tiene sin duda una correlación desempleo baja
tasa, reducción de la informalidad y algo mis queridos honorables
concejales a la ciudad y a los medios y todo el equipo de
gobierno el año 2022 Bucaramanga deja un registro histórico en la
ciudad y es tener más de uno punto cinco billones de ingresos,
óigame bien estamos dejando la vara bien alta para sin duda las
próximas administraciones uno punto cinco presidente, uno punto
cinco billones y también otro registro histórico más de un billón
de pesos ($1.000.000.000.000.)en inversión sí o no querido
secretario de hacienda GENDERSON, que los estuvimos mirando y
bienvenido el control político mis queridos concejales en estas
sesiones ordinarias que estamos instalando el día de hoy, quiero
invitarlos a que hagan ese debate de control político de esas
cifras y que le podamos contar a la ciudad que es lo que ha
pasado yo creo que a ese hace parte de ese debate de control
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político presidente y vicepresidentes, quiero invitarlos a que
hagamos ese tipo de análisis y eso lo único que también puedo
decirles es que mantener a Bucaramanga como categoría especial va
a ser una realidad de manera sostenida no promesas para subir de
categoría y después volver y caer aquí los ingresos están bien
gestionados, otro dato de esos importantes que me parece, porque
si no estamos pendientes de los ingresos de la ciudad pues
difícilmente vamos a poder seguir saldando los pendientes
históricos, otro dato de esos que se comparten digamos del orden
nacional, mis queridos amigos, el recaudo del impuesto predial en
Bucaramanga en el mes de enero de acuerdo a lo que habíamos
presupuestado es el 75% en el mes de enero y acumulado el mes de
febrero estamos arriba del 80% creo que es el 83%, lo pueden
terminar de corroborar con el secretario de hacienda pero eso es
un dato único en la historia, Bucaramanga revisen la historia de
la ciudad por favor los que son bastantes juiciosos y rigurosos
con los datos con la estadística, ahí están los datos, revisen
cuando habíamos tenido ingresos acumulados al mes de febrero por
arriba del 82,83%, cual es el mensaje ahí, yo les dejo la
pregunta, porque al final los descuentos eran los mismos
históricos 10% para el primer mes, 5% para el segundo mes, pero
los datos son los datos, ahí están luego poder decir unas cifras
históricas en la ciudad de ingresos tributarios de inversión, de
recaudo predial en este primer bimestre, pues yo creo que habla
solo para para que podamos entender lo que está pasando en
Bucaramanga, a veces reflexiono y cuando algunos dicen que si
esto es exageración o mentira yo a veces también me quedo
pensando pareciera cierto de alguna manera con estas cifras que
fuera una exageración o mentira pero es verdad, ahí están los
datos yo que puedo hacer, ahí están luego quiero reconocerles a
todos ustedes porque estos debates todas las apuestas que se
hicieron de actualización del estatuto tributario en medio de un
periodo difícil como tuvimos de pandemia, esta administración
hizo lo que había que hacer eso es una administración que se ha
basado en lo ético, en tomar decisiones para el beneficio
colectivo, no para unos poquitos, ah que eso nos cueste y que nos
tiran en las redes sociales y en algunos medios de comunicación,
bienvenidos no le tenemos ningún tipo de preocupación porque eso
hace parte de la democracia, a veces desinforman de pronto a
veces hay un poco de, de calumnia y de ataques personales, pero
tranquilos podemos decirles tranquilos nosotros este equipo de
gobierno es un equipo dedicado realmente al hacer no al decir y
en eso tengo plena confianza con el equipo de la administración
municipal para poder seguir garantizando el compromiso de cumplir
el plan de desarrollo, luego quisiera aprovechar también para
mencionar dos temas que, que son de preocupación, ese
permanentemente el tema de la movilidad, el tema de la movilidad
es un tema que lo sentimos todos un tema que es muy complejo, muy
complejo porque el tema de la movilidad también tiene que se
tiene que entender que es un tema metropolitano, pero gracias a
el fortalecimiento de los recursos de la ciudad pues ya estamos
en ejecución lo que hemos, a lo que nos hemos comprometido tapar
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cuarenta mil huecos y poder completar los cien mil y creo que con
lo que estamos teniendo de, de excedentes porque también hay
que decir estamos teniendo excedentes yo no sé de dónde salen a
veces algunos comentarios de déficit, pero bueno y con los
recaudos que hemos tenido, estoy casi seguro que vamos a dejar
para el próximo gobierno superávit, eso también seguramente lo
podemos anotar ahí y puede que en algún momento algún twitter de
algún amigo salga ahí y lo pueda corroborar, va a haber superávit
y con ese recurso que ya estamos teniendo en el mes acumulado el
mes de febrero, entonces vamos a seguir tapando huecos pero no
solamente eso acá quiero hacer un pedido de manera muy respetuosa
y especial, al par vial 54, el par vial 54, mis queridos
concejales les pido por favor que de manera ser irresponsables
con la ciudad rápidamente abordemos, hagamos la socialización
que hagamos la compra de predios a estos ciudadanos a precios de
mercado de manera transparente para que realmente podamos avanzar
en esta obra; ya están los diseños, una obra de valorización que
se le ha incumplido a la ciudad, nosotros ya hicimos la
actualización están diseños definitivos solamente nos falta es
este trabajo que les pido de verdad mayor prioridad para que
realmente podamos resolver parte de los problemas de movilidad
ahí hay una solución, también decirles que con los recursos de la
ZMB el convenio de las cigarras, donde tuve la oportunidad de
participar en la gestión con el presidente DUQUE con la ministra
de transporte , con el director del invias que nos ampliaran el
recaudo de estos peajes por catorce años más y eso ya de alguna
manera nos resuelve varios temas, cumplirle al municipio de
Rionegro, ya están maquinas, ya están haciendo obras ya están ahí
en el sector de colorados, se han asignado recursos para el
diseño definitivo de paso malo que también ese es un problema,
que traemos ahí pendiente de la ciudad, esperamos en este segundo
también, segundo semestre, arrancar con la compra de predios,
querido NELSON en el norte de la ciudad la virgen-la cemento, eso
hace parte de todas esas acciones para seguir trabajando en
mejorar la movilidad de la ciudad y ya prácticamente está en
proceso algo importante con esos recursos y es dejar diseñados
seis intercambiadores viales para la ciudad de Bucaramanga, seis
intercambiadores, entonces quedan diseñados, quedan recursos,
quedan obras en ejecución, también está el plan maestro de
movilidad que hemos con CESAR CAMILO y con el alcalde de
Floridablanca, falta tal vez algunos estudios de Piedecuesta y de
Girón, pero ya hay una hoja de ruta para ese plan maestro de
movilidad de manera que podamos pronto esperamos este año iniciar
ese plan de inversiones para seguir mejorando la movilidad
esperamos en la treinta y tres en la carrera treinta y tres darle
una solución de manera importante, ahí estamos con también con el
equipo de tránsito con CARLOS, buscando de alguna manera
fortalecer esta entidad como la dirección de tránsito, esperamos
incorporar mayores equipos, mayores recursos para que pueda de
alguna manera mantener los operativos y acá quiero también
decirles mis queridos honorables concejales con MANUEL VASQUEZ
nuestro secretario del interior con el comandante de nuestra
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policía con el general ROA, vamos a seguir haciendo dispositivos
en la ciudad sobre todo para ese gran tema que nos hace tanto
daño que nos incomoda que genera probablemente riesgo de pérdidas
humanas como son los famosos piques clandestinos y esos
operativos se van a mantener y seguimos en operativos con
transito con el convenio con la policía de tránsito para
fortalecer la capacidad de control así nos amenacen, así nos
amenacen por redes, tranquilos el alcalde no va a salir
corriendo, aplicar la ley y ejercer la autoridad tiene precio
mis queridos amigos y acá el alcalde va a estar permanentemente,
ah que no me había montado en una moto probablemente no es mi
estilo, que no me ponga un casco lo hemos hablado no MANUEL, son
estilos pero no para un tema de show mediáticos que es lo que
muchos acostumbran, no es mi forma de ser me gusta mucha más
coordinar equipos para que las cosas sucedan y seguiremos MANUEL
interviniendo el espacio público, les he pedido seguir
interviniendo el espacio público seguir dando golpes a esas
zonas como el mercado de las pulgas y muchos otros que hoy en día
tenemos, yo quiero hacer un reconocimiento y felicitarlo por el
tema de la seguridad, si bien es cierto siguen habiendo retos,
algunos quieren criminalizar la ciudad pero no podemos caer en
ese juego y nosotros tenemos que seguir haciendo la tarea, hoy
mis queridos amigos se dio un golpe contundente a una estructura
criminal que robaba motos, más de cien motos era lo que teníamos
lo que hay de acuerdo al informe de inteligencia y no paramos no
vamos a parar MANUEL tenemos ese compromiso con la ciudad, CARLOS
transito hay que estar ahí MANUEL, espacio público todos y
también decirles que el tema de la seguridad en lo que hemos
venido realizando en esos consejos comunales que algunos de
ustedes nos han acompañado, la seguridad no es solamente un tema
de hurtos, claro que sí pero hemos dado una prioridad algo
fundamental la vida de los ciudadanos, ahí es donde realmente
hemos dado prioridad apreciado TITO, la vida, honorable JAIME la
vida es lo sagrado y en eso hemos estado enfocados y por eso el
tema de homicidio ha venido reduciéndose de manera sistemática y
permanente en el año 2022 el dato de 2023 no se si haya habido
algún, el dato que vi esta mañana no hay modificación en términos
de homicidios, pero el mes de febrero una reducción del 40% ,una
reducción del 40% en términos de homicidios, hemos reducido la
violencia intrafamiliar, hemos reducido lesiones personales
porque ahí es donde normalmente el siguiente paso es el homicidio
y de hecho el registro de homicidios es por intolerancia y acá
solamente quiero compartirles algo, ahora en estos días me decían
que soy un alcalde beligerante a veces porque uno responde a
ataques pero más allá beligerante ustedes se han dado cuenta, ha
sido un alcalde de buena formas de respeto hacia los ciudadanos
por una sencilla razón, porque tenemos que dar ejemplo debemos
dar ejemplo en nuestros comportamientos, hacia nuestros
ciudadanos por eso es que la gente sale y agrede por eso es que
la gente sale y agrede por eso es que la gente sale y la primera
reacción es un puño, que tal yo golpeando concejales, que tal ese
ejemplo, creo que las cosas son completamente distintas hay que
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tener la posibilidad de, de hablar del dialogo y vamos a seguir
sin duda también reduciendo todo lo que son delitos sexuales,
hasta deberíamos hacer seguimiento al acoso sexual, esa es una
forma de delito, yo creo que ahí tenemos que seguir trabajando en
que podamos claramente en que nos pongamos de acuerdo y todos
trabajemos y prioricemos y uno de ellos si quiero decirles es la
vida de los bumangueses , la vida en Bucaramanga es sagrada mis
queridos concejales, luego no vamos a parar en todos los temas
de seguridad de las gestiones que he logrado realizar en Bogotá
con el comando general logramos traer cerca de cien policías al
área metropolitana, el año pasado hay en comisión otros cien ,
hemos entregado más de 52 motos, hemos entregado ayudas para lo
que tiene que ver la inteligencia y poder desarticular las
bandas criminales y vamos a dar golpes a lo que tiene que ver
las grandes estructuras criminales en términos de lo que tiene
que ver extinción de dominio y lavado de activos MANUEL, hay una
meta y esperamos pronto dar, dar buenos resultados, en la ciudad
de Bucaramanga, así nos amenacen, mis queridos amigos así nos
intimiden por redes sociales tranquilos acá estamos firmes, acá
estamos parados aplicando la ley y ejerciendo la autoridad en la
ciudad de Bucaramanga, también quiero mencionar lo que tiene que
ver temas importantes en lo que tiene que ver el agua, ya lo
hemos hablado, en el agua hay un gran reto que tiene que ver con
las aguas servidas, el acueducto metropolitano de Bucaramanga,
acaba de tener autorización de una gestión que me toco en Bogotá
mis queridos concejales, toca en Bogotá con los ministros
desafortunadamente yo no tengo los ministerios en Bucaramanga,
porque cuando a veces viajo a gestionar algunos como que se
molestan pero los entiendo , no hay problema lo cierto es que la
ministra de vivienda, de aguas y saneamiento básico nos dio la
potestad en el acueducto metropolitano de tener alcantarillado
ya somos la doble A (AA)y eso es una muy buena noticia para la
ciudad, que aunado todo este esfuerzo de las cumbres de paramo
también quiero decirles a la junta directiva y a su gerente le he
pedido que hagan una revisión técnica financiera para ver si
podemos contribuir a la economía de la ciudad y también
seguramente de la nación en lo que tiene que ver controlar la
inflación y es poder congelar las tarifas del agua en los
próximos dos escenarios en los próximos seis meses presidente o
doce meses de manera que eso ayude a mitigar el costo de vida, a
frenar la inflación a que la plática que hoy están teniendo
pueda rendir y que no se pierdan CRISTIAN puestos de trabajo, ese
es el gran propósito y espero tener el reporte en el corto plazo
para ver si somos capaces de darle esa buena noticia, porque
además hemos hecho algo las utilidades las hemos reinvertido
apreciado TOÑO, se han estado reinvirtiendo manteniendo la buena
práctica del gobierno anterior, lo hemos hecho otros políticos
seguramente se hubieran fascinado pidiendo cerca del 80% que es
la participación del municipio en el acueducto más o menos, eso
es una plata que seduce sí o no para gastar, pero creo que hay
que ser serios, si lo hemos hecho fortaleciendo el acueducto
metropolitano de Bucaramanga y ahora con alcantarillado va a ser
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una gran noticia para poder sobre todo de los asentamientos que
estamos legalizando y regularizando ahí hay una agenda
importante, seguiremos sin duda avanzando en las setecientas
obras en los más de 140 parques que estamos repotenciando en
todas las intervenciones de los colegios públicos, eso vamos a
terminar de hacer en lo que resta de este año, decirles que este
año, que es el último año de gobierno, esperamos presidente,
vicepresidentes tengamos esos buenos espacios para el debate de
control político, todo el equipo de gobierno está presto,
dispuesto con toda la información ojala se pueda hacer ese debate
de control político a las finanzas de la ciudad porque creo que
hay que contarle claramente donde estamos parados que sigue tal
vez en ese sentido nos falta y estoy trabajando y tendré que ir a
Bogotá, así no quiera para que el consejo de estado probablemente
falle lo más pronto posible lo que tiene que ver la terminación
de la actualización catastral, porque eso significa si bien no
van a ser recursos para nuestro gobierno, si tenemos la
responsabilidad de dejarle al próximo gobierno recursos, que
también es cierto con estas finanzas saneadas, fortalecidas
entiendo el apetito que hay político de llegar a la próxima
alcaldía de Bucaramanga, porque es una linda oportunidad para
aquellos que son enemigos de lo público de los recursos de los
ciudadanos querer estar con esos recursos que estamos
prácticamente nosotros consolidando para beneficio y con un
propósito de saldar pendientes históricos de la ciudad, ese es
nuestro gran propósito pero si invitare a los ciudadanos a que
estén junto con el concejo municipal, prestos, a los medios de
comunicación a hacer veeduría que realmente quienes sean próximos
candidatos den garantías de que realmente los recursos se van a
ahorrar para avanzar en el desarrollo y que Bucaramanga siga
siendo la ciudad de oportunidades para todos y para todas, muchas
gracias presidente, vicepresidentes a todos los honorables
concejales, sigo con la agenda de la ciudad, mil gracias. Si para
temas formales de, declaro instalada estas sesiones ordinarias en
el concejo de Bucaramanga muchas gracias.

PRESIDENTE: Muchas gracias a usted señor alcalde, secretario
vamos a hacer un receso para que el alcalde se despida.

SECRETARIO: verificación del quorum

MARINA DE JESUS AREVALO DURAN, buenos días presente

LUIS EDUARDO AVILA CASTELBLANCO presente,

JAVIER AYALA MORENO presente secretario,

LUISA FERNANDA BALLESTEROS CANIZALES presente,

CARLOS ANDRES BARAJAS HERREÑO, presidente CARLOS BARAJAS presente
un saludo especial para Griselda, María Antonia y Gustavito
Remolina y prefiero ser un loco que trabaja por bucaramanga y no
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un iluso que cree que va a ser alcalde de la ciudad en octubre
llega a la ciudad de hierro para que le dé permiso la secretaria
de interior

JAIME ANDRES BELTRAN MARTINEZ presente,

LUIS FERNANDO CASTAÑEDA PRADILLA secretario muchas gracias
presente,

FRANCISCO JAVIER GONZALEZ GAMBOA presente señor secretario,

ROBIN ANDERSON HERNANDEZ REYES nuevamente presente señor
secretario y muy buenos dias para todos los vuelvo a saludar a
todos presidente? Presente,

WILSON DANOVIS LOZANO JAIMES buenos días compañeros, compañeras
igualmente deseamos pronta recuperación al concejal BARAJAS, va
en este tratamiento dia a dia mejorando presente,

LEONARDO MANCILLA AVILA presente,

NELSON MANTILLA BLANCO, que se fue la luz, presente secretario,

SILVIA VIVIANA MORENO RUEDA presente,

CARLOS FELIPE PARRA ROJAS, presente un poco avergonzado acá con
mi compañero CARLOS BARAJAS pero presente,

WILSON RAMIREZ GONZALEZ presente señor secretario,

TITO ALBERTO RANGEL ARIAS presente secretario,

JORGE HUMBERTO RANGEL BUITRAGO muy buenos dias presente
secretario encantado cuando este ambiente que tenemos acá de
compañerismo presidente,

CRISTIAN ANDRES REYES AGUILAR presente secretario

ANTONIO VICENTE SANABRIA CANCINO presente

SECRETARIO: señor presidente le informo que la verificación del
quorum la han ya contestado (19) diez y nueve honorables
concejales por lo tanto existe quórum decisorio y de liberatorio.

PRESIDENTE: bueno existiendo quorum decisorio y de liberatorio
continuamos con el orden del día secretario.

SECRETARIO: quinto punto lectura de documentos de comunicaciones
varias señor presidente, le informo que no existen en esta
secretaria documentos ni comunicaciones.

PRESIDENTE: continue secretario
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SECRETARIO: sexto punto: proposiciones asuntos varios señores
presidentes le informo que existen cinco proposiciones
presentadas por honorables concejales.

PRESIDENTE: voy a, voy, voy a dar un receso de cinco minutos para
que todos se acomoden y las leeremos para aprobarlas, si señora
claro MARINITA, JOSE, secretario vamos al receso.

ING. JOSE: listo presidente estamos al aire.

PRESIDENTE: José vamos a iniciar José ya?

ING. JOSE: ya presidente,

PRESIDENTE: gracias José, bueno señores les pido, les pido un
poquito de silencio para ver si terminamos y nos podemos ir, yo
sé que todos nos queremos ya ir, señor secretario hágame
verificación del quorum.

SECRETARIO: verificación del quorum.

MARINA DE JESUS AREVALO DURAN presente,

LUIS EDUARDO AVILA CASTELBLANCO presente,

JAVIER AYALA MORENO presente,

LUISA FERNANDA BALLESTEROS CANIZALES presente,

CARLOS ANDRES BARAJAS HERREÑO, CARLOS BARAJAS alias el loco
presente,

JAIME ANDRES BELTRAN MARTINEZ presente,

LUIS FERNANDO CASTAÑEDA PRADILLA presente secretario

FRANCISCO JAVIER GONZALEZ GAMBOA presente señor secretario,

ROBIN ANDERSON HERNANDEZ REYES, presente señor secretario

WILSON DANOVIS LOZANO JAIMES, DANOVIS LOZANO alias el cuerdo
presente,

LEONARDO MANCILLA AVILA presente,

NELSON MANTILLA BLANCO presente,

SILVIA VIVIANA MORENO RUEDA, (No contesto)

CARLOS FELIPE PARRA ROJAS presente,

WILSON RAMIREZ GONZALEZ presente señor secretario,
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TITO ALBERTO RANGEL ARIAS presente secretario

JORGE HUMBERTO RANGEL BUITRAGO, (No contesto)

INTERVENCION DEL H. C. JORGE HUMBERTO RANGEL BUITRAGO: Presente
Jorge Rangel.

CRISTIAN REYES AGUILAR presente secretario,

ANTONIO VICENTE SANABRIA CANCINO presente.

SECRETARIO: señor presidente le informo que han contestado la
verificación del quorum 18 honorables concejales por lo tanto
existe quorum decisorio y de liberatorio.

PRESIDENTE: Bueno existiendo quorum decisorio y de liberatorio
demos continuidad al orden del día secretario, están
desordenaditos.

SECRETARIO: sexto punto proposiciones y asuntos varios señor
presidente le informamos.

PRESIDENTE: vamos secretario a dejar las preposiciones para ser
leídas el dia de mañana y sigamos con varios, algún concejal pide
la palabra, estamos concejales estamos en asuntos varios, la
palabra tiene la palabra el concejal MARINA AREVALO, tiene la
palabra.

INTERVENCION DE LA H. C.MARINA DE JESUS AREVALO: presidente
muchas gracias por la palabra, bueno aquí les cuento que no estoy
aterrada porque llevo tres años escuchando un alcalde que dice
mentiras, entonces no creo que hoy hubiera sido la excepción.

INTERVENCION DEL H. C. CARLOS FELIPE PARRA ROJAS: Presidente
una moción de orden, presidente una moción de orden es que el
compañero CARLOS BARAJAS ayer casi detiene la plenaria por esta
misma conducta, para pedirle que por favor se ubique en su puesto
y ponga atención.

PRESIDENTE: bueno, no, no perdamos, no perdamos la compostura por
favor, la dulzura del rostro.

INTERVENCION DE LA H. C.MARINA DE JESUS AREVALO: la dulzura de su
rostro,

PRESIDENTE: No pierdan la dulzura de su rostro, voy a darle la
palabra a la concejal MARINA, les pido por favor silencio a todos
los asistentes por favor silencio para que la concejal MARINA
pueda expresar sus palabras, sigue concejal PARRA, y sigue el
concejal JAIME ANDRES, son los tres que han perdido la palabra en
varios y terminar y damos por terminada la sesión listo gracias.
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INTERVENCION DE LA H. C. MARINA DE JESUS AREVALO: tomo mi
intervención con lo siguiente señor presidente el año pasado,
aproximadamente en este mismo dia el concejal ANTONIO SANABRIA y
yo y él no me deja mentir cerca al atril nos paramos hicimos un
video que lo pusimos por las redes, anticipando lo que sería lo
que pasaría en el 2022 en el ejercicio del control político que
nos ocupa pero fue premonitorio porque asi fue y le quiero decir
presidente que de cien proposiciones que radico esta corporación
todos los concejales, la ciudad tuvo la triste realidad de solo
agendar 23 proposiciones de debate de control político y la gran
mayoría no correspondían a los debates profundos de problemas de
ciudad que teníamos y que aun seguimos teniendo, esa fue la
gestión histórica y nefasta del anterior presidente del concejo
concejal CARLOS BARAJAS y presidente quiero decirle algo el
articulo 9 enfoca del acuerdo 031 del 2018 enfoca dos ejes
fundamentales de esta corporación que son el normativo y el de
control político y en relación al control político el titulo
nueve del capítulo primero artículos 128 al 146 extienden
claramente cuál es el ejercicio que nos corresponde a nosotros
como concejales, hoy estoy radicando debates proposiciones de
control político, vamos a seguir haciendo el ejercicio con la
esperanza presidente que usted le dé una forma diferente al
desarrollo de nuestra tarea más importante, el control político y
más a una administracion que traiciono 140.000 ciudadanos que
creímos en esa nueva forma que despacharía la politiquería que
ya se había despachado en el cuatrienio anterior pero por el
contrario se revivieron las viejas costumbres y hoy la ciudad
desfallece, hoy los bumangueses han perdido la esperanza de
volver a ver la bucaramanga de antes en la que yo crecí, me
forme, me hice y en la que aspiro seguir defendiendo hasta que
Dios me lo permita porque han sido cuatro años dolorosos para
familias donde se han muerto miembros de familia producto de los
asesinos que ocurren en la calle las mujeres ya no salimos a la
calle, sino solamente con un billete en la mano no podemos llevar
ni celular, pero aquí tenemos un mandatario que viene a echar un
discurso mentiroso pero no tiene el valor civil de siquiera
interactuar, articular con esta corporación que es la que tiene
más cercanía en el debate de control político, al alcalde que
bueno hubiera sido que él hubiera tomado estos 19 lideres como un
insumo para su gestión, no señor como fue por allá otros lideres
políticos y politiqueros del país y de la región que no le
regalaron un solo voto que no confiaron en el pero finalmente
termino haciéndo comidilla con ellos y la única que pago en esto
fue la ciudad de manera que esa es la constancia que quiero dejar
prioridad al debate de control político eje fundamental de esta
corporación con el tema normativo, gracias presidente.

PRESIDENTE: concejal MARINA le permito informar que esta mesa
directiva le seguirá dando cumplimiento al reglamento y claro que
si al control político que es una de las nuestras principales
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funciones tal cual lo viene haciendo, lo venimos haciendo hasta
el dia de hoy, muchas gracias, tiene el uso de la palabra el
concejal CARLOS Parra, del partido verde.

INTERVENCION DE LA H. C. CARLOS FELIPE PARRA ROJAS: gracias
presidente, bueno lo que siente uno como, incluso como persona
que apoyo la campaña de JUAN CARLOS CARDENAS es simplemente
decepción y un alcalde que es incapaz de escuchar voces que
creyeron en algún momento en el, el alcalde se vendió como un
outsider, independiente que venía del sector privado que no
dependía de políticos todo para entregarse a los brazos por
ejemplo de JAIME DURAN, es una decepción que él no pueda ni
siguiera escuchar las voces que aquí en el concejo tiene una
visión distinta de la ciudad, el traiciono los principios que lo
eligieron? Que principios lo eligieron por ejemplo la idea que
usted no se tenía que gastar la plata publica en elecciones y en
las actas de ustedes señores del gabinete, dice clarito este año
es electoral, vamos a dominar el debate electoral, vamos a
gastarnos la plata en elecciones señores , le redujeron 75% el
presupuesto al teatro Santander para qué? para gastárselo en las
elecciones, como es posible que esa sea la realidad de la ciudad
de un alcalde que se pintó anticorrupción, como es posible que el
alcalde aquí un discurso de la protección del agua y al mismo
tiempo la autoridad ambiental la CDMB, el ente clave para
proteger el agua para que no haya mercurio, trazas de mercurio en
el rio para que el agua de verdad sea una prioridad y este
ausente en la máxima elección de CDMB, eso como se llama?
Hipocresía porque lo que le interesa es la posadera, posar con
la cumbre de paramos pero donde se toma la decisión importante,
adivinen a quien se le regala el voto a Piedecuesta MARIO JOSE,
dominada por JAIME DURAN, esa es realidad detrás de la alcaldía y
esa es la realidad que los ciudadanos no pueden desconocer, o
cómo es posible por ejemplo que hace un año se cumple un
lamentable aniversario del caso de NICOLLE después de eso hicimos
un debate de control político sobre entornos escolares seguros
sobre todo lo que tenía que pasar alrededor de las instituciones
educativas, que ha pasado secretario de educación nada, donde
está la publicación del informe en entornos escolares seguros no
se ha publicado, donde está la política en entornos escolares
seguros no ha pasado nada en el mismo punto sigue un punto oscuro
entonces que el alcalde aquí nos presente una cifra de que la
ciudad va excelente no coincide simplemente con la realidad o por
ejemplo cómo es posible que en el mismo año que se celebran los
cuatrocientos años el invisbu, que ha venido denunciando mi
compañero DANOBIS el concejal ANTONIO en los contratos de
mejoramiento de vivienda, sea un absoluto fracaso donde a la
gente le dejan los desagües de, los desagües al interior de la
casa , pero además saben quién se ganó ese contrato que
coincidencia Vildin, adivinen de quien del hijo de ALFONSO
BUITRON, el principal socio de FREDDY ANAYA, vaya coincidencias
que empiezan a aparecer en la gestión del alcalde JUAN CARLOS
CARDENAS, o cómo es posible que el alcalde que recibió y porque
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yo lo vi el apoyo de CARLOS DUARTE, en su campaña le entregue
contratos para retribuir el favor seis contratos directos en
isabu por más de cuatro mil millones de pesos ($4.000.000.000)
directos a CARLOS DUARTE y toda su red empresarial, dos veces el
PAE, más de cuarenta mil millones de pesos ($40.000.000.000)en
contratos, esta es la administracion que van a defender eso es lo
que le produce a los ciudadanos es vergüenza porque que es la
definición clara de corrupción? Pagar favores con lo público y
que está haciendo el alcalde pagando favores con lo público con
la contratación de isabu con la misma contratación que nosotros
denunciamos hace un año, como alquilaron un parlante por setenta
y seis millones de pesos ($76.000.000)por seis meses, eso le
tiene que dar vergüenza a los ciudadanos asi entonces, asi yo
haya apoyado la elección, yo aquí estoy para hacer control
político, no para pasarle cualquier cantidad de marranadas que le
hacen a la ciudad por ejemplo, secretario de infraestructura
usted a cuento de que viene a decirle al concejal ANTONIO
SANABRIA que él está cortando los cables de la luz, respeten el
trabajo del concejo que porque el concejal hace trabajos de
denunciar los lugares donde falla el alumbrado público, respete
al concejal ANTONIO SANABRIA, porque él lo que está haciendo en
denunciar las fallas que ustedes no han podido corregir en la
ciudad o cada vez que entonces desaparece una luz es porque el
concejal está cortando los cables, no señor porque ustedes no
están haciendo bien su trabajo entonces aquí el alcalde venga con
una cantidad de cifras mentirosas o tal vez las cifras serán
correctas pero la interpretación será acomodada, quita lo malo,
pone lo bueno es simplemente una burla a los ciudadanos que lo
eligieron este alcalde ya no representa los principios que lo
eligieron , los únicos principios que representan son los de la
politiquería y la corrupción que se está comiendo Bucaramanga,
gracias.

PRESIDENTE: tiene el uso de la palabra el concejal JAIME ANDRES
BELTRAN.

INTERVENCION DE LA H. C. JAIME ANDRES BELTRAN: gracias
presidente un saludo muy especial para los compañeros que me
acompañan en el concejo de Bucaramanga, yo quiero gastar menos
tiempo en lo que ya no tiene remedio le decía a la concejal
MARINA, que lo que no paso en tres años no va a pasar el último
año y es esperar que el mandatario escuche al concejo de
Bucaramanga o escuche la otra parte del concejo de Bucaramanga y
lamentablemente los debates terminan dándose concejal ANTONIO en
redes sociales y porque terminan dándose en redes sociales porque
es la única manera que el alcalde nos conteste, el alcalde no nos
contesta en el concejo, la única manera de escucharlo contestar
asi sea con insultos o señalamientos es a través de redes
sociales y si ese es el mecanismo que él nos deja para poder
hacer debate de cara a la ciudad pues nos toca hacerlo y eso es
lo que Yo quiero plantear hoy presidente porque creo que me voy a
gastar menos hablando de algo que ya no tiene solución y si
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tratando de plantear en las próximas o sesiones ordinarias
soluciones a los problemas que la comunidad tiene y es que
quiero partir claramente de que los bumangueses, presidente hoy
están viviendo uno de los momentos más críticos en la ciudad de
Bucaramanga, uno porque lo aborda una crisis profunda de
inseguridad ahondado a eso una crisis económica que no solamente
viene del orden nacional sino viene del orden departamental y
municipal y una crisis económica que está afectando el bolsillo
de los bumangueses, que está afectando la canasta familiar, que
está afectando a esa mamá, que si tiene para comprar para el
mercado no tiene para pagar los servicios públicos, si paga los
servicios públicos no tiene como mandar los niños al colegio, una
crisis económica que está poniendo a cientos de familia a vivir
con una sola comida al dia y cuando vamos a mirar los servicios
públicos que hoy se están pagando en Bucaramanga, están
entalladísimos, estamos hablando que una persona promedio de
estrato tres, está pagando un recibo del agua en noventa mil
pesos ($90.000), están pagando alrededor de veinte y siete mil
pesos ($27.000) de gas y tengo aquí el recibo de la luz por más
de cincuenta y cinco mil seiscientos cincuenta y seis pesos
($55.656) de los cuales el 10% lo están pagando en servicio de
alumbrado público pero lo lo curioso de este recibo es que el
alumbrado público que están pagando ni siquiera lo tiene porque
la cuadra en donde están viviendo no tienen alumbrado público,
pero si les está llegando el recibo de alumbrado público, ahora,
si nos vamos a mirar el 35% de los bumangueses hoy pagan un
servicio que no es eficiente que no les garantiza seguridad o que
no está funcionando, o que no lo han instalado, quiere decir que
los bumangueses están viviendo una de las peores crisis
económicas y aparte de vivir una crisis económica están pagando
servicios públicos exagerados están pagando un alumbrado público
que no funciona y aparte de eso no hay soluciones, pero como hay
que pasar de la crítica a la solución pues nosotros queremos hoy
secretario radicar en el concejo de Bucaramanga, un proyecto por
medio del cual se establece las normas relativas al impuesto de
servicios de alumbrado público en la ciudad de Bucaramanga,
quiero dejar hoy radicado el proyecto que no solamente busca
regular el pago que los Bumangueses están haciendo de manera
errada al servicio público porque es un servicio que no está
funcionando sino que también, nos garantice a los bumangueses
realmente un costo de vida de acuerdo a lo que estamos
recibiendo, porque no podemos pagar algo que no es útil que no es
eficiente y alguien me decía los concejales si pueden pasar
proyectos buscando la regulación del tema de los servicios
públicos, tenemos toda la potestad, en ausencia del mandatario,
en ausencia de un alcalde que realmente este buscando soluciones
al bolsillo de los bumangueses, pues nos toca a los concejales y
si los concejales tenemos la potestad jurídica para poder
presentar proyectos que alivianen el bolsillo de los bumangueses
y cuando realmente el servicio de alumbrado público funcione,
pues lo cobren en pleno, pero no nos sigan robando de la manera
como nos están robando o no les sigan cobrando a los bumangueses,
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algo que no está siendo eficiente entonces aquí está hoy sobre la
mesa un proyecto de acuerdo que no solamente busca garantizarle a
los bumangueses pagar lo que realmente están utilizando sino que
aliviane ese costo de vida que hoy está siendo un problema muy
profundo y tenemos toda la potestad como concejales potestades
constitucionales, potestades jurídicas de traer al concejo un
proyecto de esa calidad ,buscando la el apoyo de los 19
concejales y la aprobación de la administracion ahora si la
administración no quiere apoyar este proyecto y le va un poner
el palo en la rueda ya nosotros no podemos obligar a la
administracion al final estamos haciendo algo que había hecho
esta administracion y finalizo presidente, estamos buscándole
elementos que resuelvan una necesidad taxativa que tienen los
Bumangueses, el servicio público del alumbrado no es eficiente
por lo tanto vamos a seguir pagando algo que no estamos
consumiendo y si el alcalde no quiere tomar solución aquí hay un
proyecto de acuerdo radicado hoy primero de marzo en el concejo
de Bucaramanga para que lo estudiemos los 19 concejales, pero
necesitamos la aprobación del alcalde para que realmente los
Bumangueses se sientan beneficiados, él dice todo el tiempo no es
de discursos, es de hacer, es no de decir es de hacer pero quiero
ver realmente el hacer, porque lamentablemente se han quedado
gastando cuatrocientos millones ($400.000.000)en mejorar su
imagen pero de hechos, más bien pocos aquí hay un hecho si
realmente quieren hacer apoyen lo que el concejo hoy está
radicando, como un proyecto de acuerdo, muchas gracias
presidente.

PRESIDENTE: a usted darle concejal tiene el uso de la palabra el
concejal CARLOS BARAJAS del partido verde.

INTERVENCION DE LA H. C. CARLOS ANDRES BARAJAS HERREÑO:
presidente muchas gracias, presidente siempre lo he dicho que
como concejal del partido verde, un concejal que desde su partido
apoya la administracion de JUAN CARLOS CARDENAS he expresado
siempre una postura y es el control político respetuoso y serio y
también responsable aquí le hicimos un debate muy contundente a
la seguridad de Bucaramanga y la forma como el entonces
secretario del interior JOSE DAVID CAVANZO estaba invirtiendo los
recursos del fondo de seguridad ciudadana, aquí le hicimos un
debate muy riguroso serio y también muy responsable a la que
fuera la secretaria de educación ANA LEONOR RUEDA, sobre la forma
como se estaba manejando la educación en Bucaramanga, es decir
que hemos apoyado iniciativas muy saludables de la
administracion, pero también hemos hecho control político lo que
pasa es que desconocemos algo señor presidente, compañeros es
que se nos olvidan las formas maquiavélicas de lograr los fines y
este año es un año electoral y aquí hay muchos que tienen el ego
muy alto de poder y sueñan ilusamente con ser alcaldes y
irrespetan las personas, a mí me llaman loco porque ayer le pedí
a MANUEL que me prestara atención , pero aquí se han parado otros
a decirle al alcalde que es un cobarde ahí que respetarlo como
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persona y como servidor público y se nos olvida que somos
servidores públicos, aquí han irrespetado secretarios, han
irrespetado al alcalde y el loco soy yo como dice la canción,
entonces miran la pajita del ojo ajeno pero no se miran el tronco
de eucalipto que tienen en su propio ojo, todo porque tienen un
ego de poder de llegar a la alcaldía de Bucaramanga, ojala el
secretario de interior en octubre le de permiso a la ciudad de
hierro para instalarse en la carpa del amigo del concejal
CRISTIAN REYES, como hoy hace como presidente del lote de la
plaza campesina, pero aquí también hay que tener en claro algo y
es que he apoyado al alcalde, porque ha hecho por Bucaramanga,
porque hoy tenemos colegios que estuvieron abandonados eso es lo
que que cuando hacemos control político y le decimos al alcalde
que es un cobarde se nos olvida poner el retrovisor, colegios de
Bucaramanga abandonados, espacios de cultura abandonados, aquí
se nos olvida que en Bucaramanga podían hacer unos telones y se
fueron a traerlos de Italia, telones que el teatro que valieron
más seis mil millones de pesos ($6.000.000.000), eso se nos
olvida, para ser crítica constructiva, bienvenido al control
político, bienvenida la crítica constructiva pero con respeto y
que la crítica y el garrote que hoy le dan al alcalde sea
pensando en la ciudad y no pensando en cómo acabar con una
persona en su dignidad humana con el único propósito de ser
alcaldes de Bucaramanga que lo que nos mueve aquí al reclamarle
respetuosamente a un secretario , sea pensando en la ciudad y no
en ganar likes en Instagram o en twiter o en Facebook, creyendo
que los likes votan y pagando pautas para que la gente crea que
hablar mal del alcalde genera votos, es lo que hay que pensar en
vez de están dando garrote, construyamos y portemos claro que la
ciudad tiene focos de inseguridad , eso no lo puedes desconocer
pero tampoco debemos desconocer hoy tenemos una persona sin
desconocer el trabajo que hizo MELISSA, tenemos una persona que
se la juega de domingo a domingo por la seguridad y que se quitó
el uniforme verde y se puso una camisa institucional para seguir
apostándole a la seguridad en un gran equipo articulado con el
secretario de educación en los entornos escolares articulando con
IVAN para arreglar los parques y tengamos parques no solo
bonitos sino seguros, articulando con la dirección de tránsito
como señor director de tránsito logramos una estrategia que dio
directriz el general MARTIN GAMEZ, soy jefe de seguridad
ciudadana de la policía en donde le ordeno al general ROJAS, hoy
comandante de la MEBUC, que los retenes de los agentes de
tránsito debían estar acompañados de la policía, porque la
autoridad que usted representa, hay que recuperarla no podemos
seguir permitiendo que un uniforme de su institución sea
amenazado por un puñal, eso hay que recuperarlo en Bucaramanga,
pero eso no lo recuperamos destruyendo a una persona a una
institución con el afán de ser alcaldes, primero hay que
aterrizar en donde estamos las personas, tienen derecho a soñar y
hacer ilusos, presidente si me permite con su venia, yo quiero
terminar mi intervención con este video porque es que en
bucaramanga se está haciendo y se está haciendo mucho asi le
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duela a los detractores y a los ilusos que quieren ser alcaldes
de Bucaramanga, presidente si me permite este video, muchas
gracias,(Video). Voy a sellar lo pueden quitar presidente, muchas
gracias, tenemos una policía Bucaramanga que, si trabaja, una
administracion que si trabaja, asi les duela a muchos gracias.

PRESIDENTE: muchas gracias a usted honorable concejal CARLOS
BARAJAS

INTERVENCION DE LA H. C. CARLOS FELIPE PARRA ROJAS: para una
réplica

PRESIDENTE: un momento por favor, la felicitación es a la
dirección de tránsito, a la policía nacional y a la
administracion y al señor alcalde, por ese operativo como él lo
manifestó que siga, sigan estos operativos para controlar algunos
delincuentes que se camuflan en estos grupos poblacionales y
ojalá que DANIELA, haya aparecido presidente.

INTERVENCION DE LA H. C. CARLOS ANDRES BARAJAS HERREÑO:
presidente no, no nombre a mi compañero de partido la réplica las
debe cumplir.

PRESIDENTE: concejal es potestad de la mesa si damos la réplica o
no, tiene la réplica por 30 segundos.

INTERVENCION DE LA H. C. CARLOS FELIPE PARRA ROJAS: gracias
presidente no para dejar una constancia es que me falto cuando
mencione el escándalo de la entrega de la contratación directa de
la empresa de los CARLOS DUARTE, falto mencionar al concejal
CARLOS BARAJA como principal implicado de haber recibido el apoyo
del empresario CARLOS DUARTE y pues lo señalan todas las
investigaciones, entonces creo que falta hacer esa mención que
tiene que ser aclarada investigada y debatida aquí por el
concejo, gracias presidente.

PRESIDENTE: Tiene el uso de la palabra el concejal LEONARDO
MANCILLA. Del partido ASI

INTERVENCION DE LA H. C. LEONARDO MANCILLA AVILA: gracias
presidente saludar de nuevo a todos, bueno esto ya empezamos la
campaña, que bonito que chévere, ya empezó la campaña electoral y
a mí me gusta que se dé esto porque esta es la, la democracia no
concejal LUIS FERNANDO, a mi lo que me preocupa es que algunos
de nuestros compañeros solamente tengan el espejo es del presente
pero se les olvida de dónde vienen yo a diferencia de algunos acá
sí creo en JUAN CARLOS CARDENAS so no voto por él, pero dice
cuando uno llega acá es para construir y no para destruir, a mí
me preocupa o me causa curiosidad que nunca se ha hablado de
Vitalogic, acá, oigo parece que ese acto de corrupción no
funciona y se tomaron fotos y salieron en Facebook live y nunca
dicen nada presuntamente también habían nominas paralelas y nadie
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ha dicho nada que curioso no, acá tenemos que tener los
pantalones para hablar de todo, pero solamente para la crítica,
yo sé que no estamos en una ciudad perfecta y también tenemos
problemas no solamente municipales, sino metropolitanos y
nacionales, la delincuencia no solamente es en Bucaramanga, yo
los invito a que vayan o se salgan fuera de la ciudad que vayan
a otras ciudades y miren que es lo cómo se mueve la delincuencia
a Cali a Bogotá a Medellín, pero hablamos como si bucaramanga
sufriera sola es un problema nacional que se debe solucionar si y
yo si felicito al alcalde cuando hizo un cambio de gabinete o
algunos secretarios y directores, MELISSA llevaba un buen
trabajo pero le hacía falta y traer al general VASQUEZ una buena
solución que hace falta, si compañeros pero seamos propositivos,
yo no lo veo sino ando critica nunca los he visto acá dando una
solución para eso vinimos acá para construir ciudad y no para
destruir mandatarios claro y eso es nuestra funciones yo he hecho
control político, le recuerdo concejal MARINA, que fui el que
dije que hiciéramos el debate al PAE presencial de usted voto
negativo, le dio miedo hacer control político presencial a la
antigua secretaria de educación, si, si quiere pregunte pedí que
fuera presencial ese debate de la carne de burro no se acuerda,
entonces tenemos que ser, porque ese como habían secretarios que
venían de la administracion pasada, ahí si a ellos no se les
hacía debate de control político, nunca vi que le hicieran un
debate de control político a NESTOR, el antiguo director del
instituto municipal de cultura, nunca los escuche, bibliobús lo
que se perdió, nunca los he escuchado, entonces vamos a hacer
debates para todo no solamente para los que no son amigos hoy,
eso es preocupante concejal JAIME ANDRES, yo lo felicito por ese
proyecto, votare por el pero que ellas también, le cuento
escuchaba el alcalde de Medellín que es la cabeza directiva de
EPM y ya paso a la presidencia a congelar la tarifa de la de la
energía que maneja EPM y entre eso esta Santander, nos tenemos
que mirar a ver si, si puede cumplir para ver o si no de pronto
quedan letra muerta este proyecto porque ya que ya escucha el
alcalde de Medellín estoy de acuerdo con el concejal CARLOS
PARRA, los entornos escolares hay que garantizarlos y por eso voy
a presentar un proyecto de acuerdo en el cual garanticemos que la
seguridad que se le presta privada a los colegios venga incluida
a partir del otro año el servicio de caninos antidrogas, cuando
se necesite, no podemos permitir que el flagelo del microtráfico
se siga tomando a nuestros niños y malos entornos escolares y por
eso también levanto mi voz de protesta en contra de la
representante del pacto histórico, la cual con sus declaraciones
indirectamente incita a los niños a consumir marihuana y aca como
concejal le pido que se retracte de sus declaraciones, que gran
daño le hace a la juventud concejal LUIS FERNANDO esta
representante a la cámara, ya la procuraduría parece que le va a
investigar, porque una mujer que viva drogada, pues no va a poder
cumplir con sus funciones, pero bueno, treinta segundos más
presidente.
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PRESIDENTE: continúe treinta segundos más.

INTERVENCION DE LA H. C. LEONARDO MANCILLA AVILA: yo si quiero
aparte de este debate que estamos dando es resaltar lo que hoy se
está celebrando en Santander y en Bucaramanga que son los 75 años
que cumple la universidad industrial de Santander, creo que no
podemos pasarla por alto, es un patrimonio de la ciudad y de los
santandereanos y los colombianos, hoy está cumpliendo 75 años,
quiero felicitar tanto a sus directivas como a sus egresados y
estudiantes, a sus profesores y a todo ese cuerpo de trabajadores
que hacen que los santandereanos y colombianos tengamos una
universidad de calidad y una universidad de Colombia para el
mundo, muchas gracias presidente.

PRESIDENTE; a usted, concejal MANCILLA tiene el uso de la
palabra, de la palabra el concejal ANTONIO SANABRIA.

INTERVENCION DE LA H. C. ANTONIO VICENTE SANABRIA CANCINO:
gracias presidente por el uso de la palabra saludar a mis
compañeros y a los funcionarios de la administracion que aún nos
acompañan en este primer dia del mes de marzo donde el señor
alcalde JUAN CARLOS CARDENAS ha instalado el primer periodo de
sesiones formales del año 2023, escuchando su intervención
bienvenidas todas las obras para la ciudad, setecientas obras
ojala fueran ochocientas, mil obras en todos los aspectos que
comprenden las políticas públicas en nuestra ciudad, ciento
cuarenta parques están siendo intervenidos y el concejal ANTONIO
SANABRIA ha venido haciendo un control politico territorial
asistiendo a los avances de obra y aprendiendo, porque no soy
ingeniero, aprendiendo todas las intríngulis que tienen y lo
complejo que es ejecutar y desarrollar los contratos de obra
públicas por sobre todo hoy no nos acompañaron aquí el comité de
aplausos de la secretaria administrativa, tampoco vino el
secretario o el director del instituto de cultura, considero que
no tienen autoridad moral para haber estado aquí esta mañana, no
tiene autoridad moral porque, porque van en contravía del
discurso del señor alcalde, ayer lo escuchamos aquí un discurso
que dejo un legado el ingeniero RODOLFO HERNANDEZ en su filosofía
de la lógica, la ética y la estética, aplicado a los presupuestos
públicos y hablar de la lucha frontal contra corrupción lo decía
el ingeniero RODOLFO y lo sostiene el ingeniero JUAN CARLOS
CARDENAS pero cómo es posible que él dé la instrucción a los
secretarios del despacho para que con hechos, para que con
hechos, hay que combatir la corrupción y mire lo que hace la
secretaria administrativa y mire lo que hace el director de
cultura, nombrar al hijo de la secretaria administrativa y tengo
que reconocer aquí hoy que está aquí presente mi amigo AUGUSTO
TOBON y hablamos previamente sobre un tema álgido y complejo que
es y que hace parte de las setecientes obras que está ejecutando
la administracion de JUAN CARLOS CARDENAS que es lo relacionado
con el mejoramiento de vivienda, miren compañeros da indignación
ir a los territorios y ver la porquería que este contratista ha
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hecho con la gente y le reconozco su valentía AUGUSTO de estar
aquí y yo sé que usted le va a poner la cara a ese contrato, a
esos dos contratos y se lo dije aquí a ANDRES BARRAGAN el dia que
entrego el informe del invisbu, le voy hacer un control politico
a los mejoramientos de vivienda y me entendí con la arquitecta la
subdirectora ERIKA y le pase un derecho de petición primero me
argumente, primero solicite la información para después ir a los
territorios a confrontar la inversión pública que tiene que ser
de gasto social para menguar para reducir las brechas sociales,
es muy triste lo que mis ojos han visto y voy a llegar hasta las
últimas consecuencias con estos contratos porque el contrato
dice que la inversión en el sector urbano es de doce salarios
mínimos legales mensuales vigentes y sabe que? lo que mis ojos
han visto no tiene perdón de Dios esas inversiones no suman doce
millones de pesos ($12.000.000)y en el sector rural son diez y
seis millones ($16.000.000)y allá también vamos a ir a hacer el
control que nos corresponde y decirle a usted concejal LEONARDO,
desde la crítica y desde el control también se puede construir,
los secretarios de despacho tienen que ver en el control político
una herramienta que le sirva a ellos para ser mejores eso es lo
que yo busco como control político aquí no puede venir ningún
contratista, ningún secretario de despacho a decir que ANTONIO
SANABRIA está haciendo control político para ir a extorsionar
para ir a pedir puestos, para ir a pedir contratos no, no me
presto para eso y tampoco estoy haciendo política con esto y les
quiero dar una primicia honorables concejales y todos los que
están aquí presentes, no voy a ser más candidato al concejo, esto
no es lo mío, estoy haciendo un ejercicio político porque Dios me
puso aquí, Dios me puso aquí y aquí estoy cumpliendo con el
mandamiento constitucional que tiene que tener un concejal de
Bucaramanga, formular proyectos de inversión hacer control
político y representar a la comunidad, eso es lo que estoy
haciendo y eso es lo que he venido haciendo y lo seguiré
haciendo hasta el 31 de diciembre del 2023, muchas gracias
presidente.

PRESIDENTE: a usted concejal, antes de que se me pase también
saludar y felicitar en su onomástico a la doctora GELITZA
OLIVEROS, directora de bomberos, feliz cumpleaños, tiene el uso
de la palabra el concejal WILSON DANOVIS del partido verde.

INTERVENCION DE LA H. C. WILSON DANOVIS LOZANO JAIMES: gracias
presidente, por el uso de la palabra, saludar a los compañeros y
los secretarios que aun quedan, que nos acompañan en esta
inauguración, esta acomodándome, bueno entonces el alcalde se fue
lastima de verdad queríamos que nos escuchara un poco porque dice
que es un alcalde de los ciudadanos que escucha y no escucha ni
siguiera a los concejales sobre varios temas que consideramos
importantes, el primero el anunciado aquí según lo que dijo que
la creación de la doble AA para el acueducto metropolitano que
permitirá pues ahora manejar todo el tema del alcantarillado,
pero como manejar el alcantarillado si ni siquiera tenemos las
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redes de la alcantarillado que fueron entregados a la CDMB y en
este caso al empas, nosotros junto al concejal CARLOS, el
representante CARLOS el representante CRISTIAN, pues tenemos una
una acción popular en curso, pues lo que necesitamos era
coadyuvancia de todos los ciudadanos para quitarle esa red a esos
clanes que no han hecho nada por mejorarlas y devolvérselas al
municipio de Bucaramanga, de esta forma pues si se podría tener
una empresa, una empresa mas o menos rentable dura, dispuesta a
trabajar, porque de resto doble A no, no funciona mucho, segundo
que ya lo tocaba el concejal ANTONIO lo que esta pasando en el
estos terribles mejoramientos de vivienda que si le han hecho a
la gente, hace dos dias estuve visitando una familia de verdad
esta que se le cae la casa con esos terribles mejoramientos falta
poco para que el muro se venga encima en chorreras de don juan,
entonces estos mejoramientos de vivienda han afectado gravemente,
el arquitecto AUGUSTO, es ahora el nuevo directos del invisbu, le
dejaron ese chicharrón grande y entonces pues la gente de verdad
esta muy pero muy molesta porque le prometieron que no se
demoraba quince dias y completamos cinco meses y la gente esta
desesperada, entonces por favor, también lo que esta pasando, veo
que aquí también esta el director del imebu, los jóvenes con ese
tema de apoyo a los emprendedores ya se va a acabar el periodo y
ah, no ya ya se fue el del imebu, eh entonces le dan la razón,
ahí esta ah no lo veía que pena, los jóvenes pues siguen
manifestando que no se le ha hecho entrega de los elementos que
habían solicitado y con los que se habían solicitado y con lo que
se había comprometido la administración, se entrego unos
poquitos, hace como una semana, dos semanas pero el resto de
jóvenes siguen manifestando que no se las han hecho entrega,
entonces se va a acabar el mandato y van a entregar, pues todo
este. Siguiendo esto ya es mas complejo, el sindicato de
profesionales TRIPECOR y la veeduría ciudadana cuentas claras con
la educación, denuncio e hizo un llamado alerta con lo que está
pasando con el con el instituto técnico DAMASO ZAPATA, con la
obra que se esta realizando en la parte superior, allá en el
tecnológico que están denunciando que desde el año pasado, pues
demolieron el edificio y un auditorio, pero a hoy no se ha
avanzado, que esta pasando IVAN arquitecto IVAN de
infraestructura, también denuncian que el colegio INEM no llego
ni un peso y las aulas están literalmente cayéndose a pedazos,
esto lo denuncio ahorita el 20 de febrero, el sindicato de
educadores, me parece gravísimo en el 2020, se hizo el anuncio de
la inversión y bombos y platillos se va a renovar el INEM, se va
a renovar el tecnológico y el dia de hoy llega esta denunciade
los educadores diciendo no hay avances todavía en el INEM, no
vemos nada y en el instituto técnico DAMASO ZAPATA hay demoras en
las obras se va acabar el mandato y no nos pueden dejar un
elefante blanco en la institución y lo alertamos en el mes de
primero de marzo inicio de sesiones ordinarias, entonces
secretario IVAN esto a groso modo los primeros anuncios, pues en
materia de seguridad, no hay que tapar el sol con un dedo,
Bucaramanga sigue siendo una ciudad muy insegura la gente en la
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calle usted puede salir y cualquier ciudadano puede va a notar
que ha aumentado la inseguridad no hay que engañar a los
ciudadanos diciendo que esta combatiéndose, porque se esta
combatiendo si pero vamos muy pero muy retrasados con este tema,
entonces compañeros y compañeras para dejar este precedente de
los que esta pasando en la ciudad de Bucaramanga y lo que le
pedimos al alcalde JUAN CARLOS CARDENAS es que en este tiempo que
queda se dedique realmente a trabajar por la ciudad, utilice ese
tiempo para trabajar por la ciudad y no concentrarse de pronto en
campañas políticas que de verdad pueden producir un daño y que
vuelva a esas familias que durante muchos años estuvieron dentro
de las administraciones, gracias presidente.

PRESIDENTE: a usted concejal DANOVIS, tiene el uso de la palabra
la concejal LUISA BALLESTEROS.

INTERVENCION DE LA H. C. LUISA FERNANDA BALLESTEROS CANIZALES:
gracias presidente por el uso de la palabra, quiero iniciar
comentándoles a los concejales incluso al mismo alcalde que en su
intervención después de varias mentiras, hay una que me llamo la
atención y es con respecto al recaudo y el se hace halagos a su
administracion y a la gestión cosa que realmente no tiene ningún
respaldo y más si lo vemos de lo que paso el año pasado con el
recaudo de industria y comercio, como empresaria se que lo que
hubo fue un adelanto de este impuesto y por ende es que tenemos
un recaudo mayor, pero donde va a tener un el real vacio y, y el
el problemas mas grande en nuestra ciudad es cuando ya se hayan
gastado esa platica que se recaudo anticipadamente y lo que
nosotros estamos haciendo como concejales es hacerle el control
politico a la gestión de la plata que como empresarios tuvimos
que pagar, ni siguiera, ni siguiera teniéndola en el bolsillo ya
causada, entonces entre todas las falacias que dijo el alcalde,
esa es la que más me llama la atención, porque me ciento
identificada y no solamente yo como empresaria sino la gran
parte de nuestra ciudad, que todos los dias hay salir a mirar
como se hace para cumplir no solamente con el impuesto de
industria y comercio sino con los demás impuestos, entonces otro
punto que quiero mencionar porque me parece muy importante y
estaba esperando esta oportunidad donde el alcalde JUAN CARLOS
CARDENAS REY y el secretario de infraestructura IVAN se rasgan
las vestiduras echándole la culpa a los concejales, echándonos la
culpa a los concejales porque soy también del movimiento liga de
gobernantes anticorrupción, partido liga gobernantes
anticorrupción, donde indica que es que nosotros somos los que
nos robamos el cable ósea que los delincuentes somos nosotros los
concejales y no las personas que deben realmente llevar presos,
capturar que son las personas que se roban el cable en la ciudad,
esto realmente me parece una irresponsabilidad, es una mentira y
si ustedes exigen respeto por parte de los concejales, ustedes
deben estar de la misma manera el respeto, además presidente y
secretario IVAN no les puede molestar que nosotros hagamos el
control político, no tenemos la culpa de que se le roben el
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cable, no tenemos la culpa de que el contrato por bolsa mercantil
tenga tantas inconsistencia y tantos interrogantes y que a hoy no
tenemos las respuestas porque siempre hicimos los debates y las
respuestas quedaron inconclusas, para terminas vale la pena
resaltar los 75 años que hoy esta cumpliendo la Universidad
Industrial de Santander, como egresada me siento profundamente
orgullosa de ser Ingeniera de esta universidad, de esta
universidad de ser magíster de la misma y en pro de la buena
educación es que debemos seguir contribuyendo los empresarios en
los impuestos y en el crecimiento educativo de nuestra ciudad,
también quiero decirles compañeros que no tomen cada una de las
intervenciones y cada uno de los debates de control politico que
se vallan a realizar en este año electoral porque no todos los
concejales quieren continuar siendo políticos, porque algunos y
me incluyo tenemos decepción de vivir y de ver cómo es la
política real de nuestro país, como la venden, como se compran,
como con coquitos hacen complot para robar realmente, es muy
triste ver como se roban los impuestos de las personas que todos
los dias salen a molerla y salen a sudarla con todo lo que se
tiene que hacer para poder tener empresa, Gracias.

PRESIDENTE: tiene el uso de la palabra el concejal FRANCISCO
GONZALEZ del partido Liberal.

INTERVENCION DE LA H. C. FRANCISCO JAVIER GONZALEZ GAMBOA:
presidente muchas gracias a usted a todos los compañeros
concejales, viene un periodo de sesiones que esperamos sea muy
provechoso y productivo para la ciudad cada una de las agendas y
las bancadas de los diferentes concejales, esperemos se dé de la
mejor manera desde el punto de vista personal como lo he
manifestado en varias ocasiones, considero que la bancada Liberal
de bucaramanga quien desde antes de conocer siquiera al señor
Alcalde de la ciudad, tomo la decisión de ser partido del
gobierno ha venido y seguirá acompañando obviamente también
haciendo criticas a lo que le deba hacer en cuanto a temas por
ejemplo; como la seguridad y la convivencia tema que nos preocupa
a todos, pero por otros lados con relación a la cifra que el
señor Alcalde desde luego muchas de estas destacables hoy tenemos
un plan de gobierno y un plan de desarrollo especialmente que se
ha venido ejecutando en su mayoría y pues esperamos que varios de
los problemas de la ciudad se pueda resolver de manera parcial
con esta administracion, esperamos venga un gobierno que le
apunte a las mega obras, Bucaramanga hoy esta necesitando obras
contundentes obras de gran calado en cuanto a lo que tienen que
ver con malla vial, especialmente que sería hoy de la ciudad de
bucaramanga sin obras por como por ejemplo; el tercer carril
donde hoy estamos viendo trancones todos los dias quienes viven
en la ciudad de Floridablanca y Piedecuesta, por eso que
importante reitero compañeros y especialmente la ciudad que
miremos esos candidatos que más allá que discursos le apunten a
planes y programas que permitan de verdad que Bucaramanga vuelva
a apuntar a las grande inversiones, a las grandes obras a traer
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recursos del gobierno nacional, gracias señor Presidente por el
uso de la palabra.

PRESIDENTE: Muchas gracias a usted diputado perdón honorable
concejal, tiene el uso de la palabra el concejal CHUMI CASTAÑEDA
del partido Centro Democrático como siempre el cierra las
intervenciones.

INTERVENCION DEL H. C. LUIS FERNANDO CASTAÑEDA PRADILLA:
Presidente, no había pedido la palabra pero en aras de su
generosidad muchas gracias por permitirme saludar en el dia de
hoy a todos los ciudadanos que están muy pendientes de la
instalación de sesiones ordinarias de marzo y abril, saludar a
mis compañeros honorables concejales que aun se mantiene en la
plenaria a los secretarios de despacho, directores de institutos
descentralizados que igualmente hoy nos acompañan, ver como hoy
señor presidente se inicia el dedicar estas plenarias del mes de
marzo a todas las mujeres del mundo el ser mas maravilloso que
Dios nos a dado concejal CARLOS PARRA cuando se hizo la mujer se
hizo el ser mas maravilloso del planeta y por eso hoy que se
inicia el mes de la mujer quiero resaltar, quiero saludar no solo
a mis compañeras, a las funcionarias, esas funcionarias hermosas
que tiene este concejo, esta administración y por supuesto
esperamos que en este mes podamos realizar una serie de debates
de control politico de cómo están las inversiones para favorecer
las mujeres de nuestra ciudad de Bucaramanga, me uno igualmente
señor presidente al aniversario del alma mater mas importante que
tiene Colombia y es la Universidad Industrial de Santander, que
alegría hoy celebrar este dia tan maravilloso como quiera que nos
llena de orgullo este icono de la educación que es la Universidad
Industrial de Santander, a todos los egresados y a todos los
estudiantes de la Universidad Industrial de Santander mi saludo
cordial desde el concejo de Bucaramanga, paso a decirle señor
presidente que hemos escuchado al señor Alcalde de Bucaramanga
Ingeniero JUAN CARLOS CARDENAS, por el cual no vote para ser
Alcalde de Bucaramanga, pero que bueno decirle a Bucaramanga que
hoy tenemos un alcalde que viene haciendo bien las cosas en la
ciudad, ese 82% de recaudo en el mes de Febrero del impuesto
predial quiérase o no es una muestra de confianza, es una muestra
de cariño a un gobierno que ha venido a saldar pendientes
históricos que se tenían en esta ciudad, yo si quiero decirle al
concejo de Bucaramanga decirle a todos los ciudadanos que el
centro democrático, que este concejal reconoce la gran labor,
reconoce el buen gobierno del Ingeniero JUAN CARLOS CARDENAS y
que por supuesto viene rodeado de importantes funcionarios
Públicos que hoy le pueden dar la cara a la ciudad porque no
tiene nada que ocultar y porque gozan de una buena honorabilidad
y prestigio por parte de sus decisiones, reconocer que hoy
tenemos en el municipio concejal LEONARDO MANCILLA de categoría
especial que tiene unos ciudadanos que confían en el gobierno que
se vienen realizando obras importantes que nunca antes se habían
realizado, yo quiero exaltar por ejemplo, la buena noticia que
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hoy nos da el alcalde de Bucaramanga 5 intercambiadores viales,
Concejal TITO se van a construir en los próximos años porque van
a quedar no solo los recursos importantes sino también los
diseños por parte de este gobierno que bueno que quienes nacimos
en Bucaramanga podamos reconocer que hoy luego de 3 años de
gobierno tenemos una administración que ha venido ejerciendo
practicas de gobierno responsables, claro aquí podemos escuchar
discursos en el marco de la democracia podernos escuchar
discursos disonantes pero como lo dijo mi compañero LEONARDO
MANCILLA son discursos de año electoral, bienvenidos al control
politico aquí estamos listos para dar ese control politico pero
también tenemos que decirle a los ciudadanos que aquí hay
discursos netamente electorales, que aquí hay discursos buscando
incautos el 29 de Octubre de este año, que aquí hay quienes se
quieren hacer elegir que, aquí hay aspiraciones a las Alcaldía
que aquí hay aspiraciones a la asamblea y que eso tienen que ver
con los discursos que hoy hacen en los primeros 3 años nunca los
hicieron asi como es todo en política en Colombia, Presidente que
en las redes sociales enreden que las redes sociales les
desinformen que las redes sociales sean utilizadas para hacer
campaña política, campaña electoral pero que bueno que los
ciudadanos hoy no tragan entero y las cifras no mienten, las
cifras no mientes, yo por ejemplo debo decirles que como
ciudadano y concejal me siento orgulloso de esa cantidad de
huecos que se han venido tapando en Bucaramanga, un pendiente
histórico de los últimos gobiernos que no fueron capaces de
arreglar la malla bien de Bucaramanga y que el Ingeniero JUAN
CARLOS CARDENAS con su equipo ha venido tapando y tapando huecos
eso nos llena de orgullo porque Bucaramanga viene reclamando hace
mucho rato la solución a una malla vial, reconocer el trabajo de
cada uno de los secretarios de despacho, de los institutos que
alegría ver aquí por ejemplo a la doctora YELITZA OLIVEROS una
directora que cumple con su labor al frente de esa institución
que es una de las instituciones que nos llena de orgullo a
quienes nacimos en esta tierra son entidades que hoy gozan de
buena salud bien manejadas secretarios de despacho como el imebú,
el imebu que es un instituto GONZALO se lo quiero reconocer,
había tenido mis reparos en el pasado porque este instituto había
sido secuestrado por la corrupción pero que bueno decirle a
Bucaramanga que hoy el instituto municipal de empleo de
Bucaramanga el imebu viene cumpliendo con su función viene
ayudando no solo a mujeres sino a toda la ciudadanía, a los
jóvenes en los diferentes programas que se ejecutan desde esta
importante institución, yo quisiera señor presidente tener mas
tiempo para seguir hablando de este gobierno, pero claro aquí
habrá quienes hagan una oposición finalmente la oposición es
valida en todos los escenarios del poder hay mayoría y hay
minorías dedican a sacar al aire lo que de pronto no corresponde
a una buena gestión valido, valido porque el alcalde no es
perfecto los secretarios no son perfectos en alguna cosas se
pueden equivocar y ahí habrá un espacio para el debate de las
minoría y habrá otras mayorías que reconocen el buen gobierno del
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ingeniero JUAN CARLOS CARDENAS, que repito no vote por el pero
debo decirle a bucaramanga que JUAN CARLOS CARDENAS es un buen
alcalde y eso se va a consolidar el 29 de Octubre cuando
efectivamente los ciudadanos ratifiquen una línea de gobierno
serio y responsable como el que hoy tiene Bucaramanga, bienvenido
el debate señor Presidente un debate con argumentos pero yo si
escucho a muchos que están enredados en investigaciones concejal
FRANCISCO, JAVIER GONZALEZ escucho a muchos que están enredados
en investigaciones muy delicadas que rayan con el código penal
levantando la voz insultando y agraviando a quienes hacen bien
las cosas y a quienes gozan de buena salud, eso me parece que no
lo podemos tolerar aquí estamos listos para dar el debate con
todos los argumentos pero no vamos a permitir tampoco que haya
calumnias y que haya injurias en contra de personas que han
venido haciendo bien la labor como Alcaldes como secretarios sino
como concejales de Bucaramanga. Muchas Gracias señor presidente
no había pedido el uso de la palabra usted me permite hoy
participar en este importante debate además usted es un ejemplar
presidente lo felicito. Muchas Gracias.

PRESIDENTE: Muchas Gracias honorable concejal CHUMI CASTAÑEDA no
nos defraudo en sus elocuentes palabras como siempre en esta
corporación de la democracia, el que otro concejal a pedido el
uso de la palabra, entonces queremos continue usted concejal TOÑO
de ustedes esas felicitaciones el día de hoy.

INTERVENCION DEL H. C. ANTONIO VICENTE SANABRIA CANCINO: Gracias
Presidente, se me olvido y quiero aprovechar la oportunidad para
enviar un saludo de reconocimiento a todos los contadores
públicos de Colombia, soy contador público de profesión y me
siento orgullosos de ser contador publico egresado de la
Universidad Santo Tomas y reconocer en los profesionales de la
contaduría publica que son personas que hoy por hoy le sirven al
sector privado y al sector público, aportando reconocimiento y
experiencia para que los municipios para que las empresas
privadas sean de lo mejor en nuestro país nuestro departamento y
nuestra ciudad, una feliz felicitación para todos los contadores
públicos hoy 1 de marzo, Muchas Gracias Presidente.

PRESIDENTE: Claro que si honorable concejal nos unimos a esas
felicitaciones y reconocimiento por esa importante profesión lo
felicitamos también a usted de la mesa directiva por ejercer esa
loable labor y el concejal WILSON RAMIREZ va hacer uso de la
réplica?

INTERVENCION DEL H. C. WILSON RAMIREZ GONZALEZ: Gracias señor
presidente con los buenos dias para los honorables concejales,
saludar muy especialmente al equipo de gobierno del ingeniero
JUAN CARLOS CARDENAS y adicionalmente pues decirle que, que bueno
estos debates donde a veces se dicen cosas ciertas y otras no, yo
tengo que salir hoy porque he escuchado que los que tenemos un
poco de tiempo de estar aquí en el concejo somos unos corruptos y
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que hemos hecho cosas a mi que me esculquen como dicen yo la
verdad si pongo mi hoja de vida transparente y limpia en el
tiempo que he estado como concejal de Bucaramanga jamás me he
prestado para cosas que no son señor presidente y he pertenecido
a mi partido Cambio Radical y aquí nunca en el tiempo que llevo
como concejal de Bucaramanga se me ha levantado una investigación
de ninguna índole, entonces señor presidente yo si tengo que
venir a decir que no solo yo llevo tiempo de estar en el concejo
de la ciudad aquí mi compañero JAIME ANDRES me ha acompañado
también en tres periodos como concejal de bucaramanga y doy fe
también de la honestidad de nuestro concejal JAIME ANDRES es
decir, no es el cuento de que los que estuvimos en un tiempo acá
fuimos los que vinimos a hacer cosas que no son donde está la
ciudad Bucaramanga como la ciudad de Bucaramanga progreso porque
nosotros desde aquí aprobamos las cosas buenas para que se
hicieran como lo está haciendo este alcalde de la ciudad de
Bucaramanga y que lo felicito al Ingeniero JUAN CARLOS CARDENAS
que buen trabajo a hecho por la ciudad y yo como representante
del sector rural acá con un asiento en el concejo soy testigo de
lo que ha hecho esta administracion en estos tres años en el
sector rural del municipio de Bucaramanga, nunca antes se había
traído la maquinaria amarilla nunca antes la educación había
llegado a todas las instituciones educativas, nunca antes el
instituto que dirige GONZALO halla el imebu había llegado con
préstamos para la gente que lo necesita, nunca antes las
instituciones del estados habían llegado a cada uno de los
sectores rurales de la ciudad de bucaramanga, entonces ese
cuentico de que los que fuimos antes somos los malos que nos
esculquen y así como se tiene los entes de control la fiscalía,
la contraloría, la personería pues que vayan y no lleven las
denuncias, pero nosotros tenemos la tranquilidad de que lo hemos
hecho con con lujo de detalles hemos representado al gobierno
hemos representado al pueblo hemos representado a concejo de la
ciudad y CHUMI CASTAÑEDA, no solo usted en este periodo llevamos
4 periodos aquí trabajando por la ciudad de bucaramanga y lo
vamos a seguir haciendo porque la gente quiere que los sigamos
representando señor presidente entonces no es el cuente ese que
lo vengamos a repartirle a todo el mundo y a decir cosas que no
son digan cosas puntuales claras en donde hemos hecho las cosas
mal, entonces señor presidente a la administracion hoy en este
comienzo de las sesiones ordinarias decirle que aquí estamos que
vamos a poner la cara que vamos a defender porque las cosas se
han hecho bien y aquí estamos señor presidente y aquí nos vamos a
seguir representando entonces señor presidente no quería yo
intervenir en este tema, pero cuando es que se hablan de cosas
como que de acusaciones ya personales pues tenemos que salir
también con nuestra dignidad a decir que no hemos hecho
absolutamente nada malo y si lo hemos hecho que nos denuncien.
Muchas Gracias señor presidente.

PRESIDENTE: A usted honorable concejal WILSON RAMIREZ doy fe de
su trabajo y de su honestidad en esta corporación un trabajo muy
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loable que ha hecho por las comunidades que usted representa
sobre todo la del sector rural, tiene el uso de la palabra el
concejal TITO RANGEL del movimiento Colombia justa y libre.

INTERVENCION DEL H. C. TITO ALBERTO RANGEL ARIAS: Partido
presidente colombiano.

PRESIDENTE: Excúseme si ya es partido.

INTERVENCION DEL H. C. TITO ALBERTO RANGEL ARIAS: Claro que sí,
gracias presidente un saludo para usted para todos los
secretarios del gabinete que aun permanecen en el auditorio en el
concejo de bucaramanga, que importante que ustedes puedan
escuchar las disertaciones de los concejales porque es la
expresión del pueblo aquí en estas curules y creo que es muy
importante llevarse esa impresión a decir a los compañeros que un
periodo muy importante de secciones para este periodo del 2023
invitar a los compañeros que más allá de discursos de política
presidente nos dediquemos a trabajar como los hemos hecho estos
año y dedicarle tiempo para estudiar los debates los informes y
proponerle a la ciudad no perdamos como dice nuestro presidente
Ayala no perdamos la calma ah, la dulzura del rostro compañeros y
yo les agrego la dulzura y el enfoque del trabajo del control
politico que nos tiene aquí en esta silla es importante terminar
nuestra jornada haciéndolo bien presidente, me quiero unir a la
celebración de la UIS en sus 75 años no podemos dejar pasar ese
mensaje a todos los jóvenes, a todos los egresados tengo familia
muy cercana que ha sido egresada de esta importante universidad
que nos representa a nivel nacional e internacional, un abrazo
para todas las directivas, un abrazo para todos los estudiantes
de la universidad industrial de Santander en sus 75 años que
dejan huella en la educación de miles y miles de Santandereanos y
colombianos que representan hoy esta institución, una noticia
importante presidente sigue subiendo la gasolina y ahora anuncian
un incremento de Cuatrocientos pesos ($400) por galón hoy
primero de marzo y ya las subieron concejales ya subió 400 mas es
un asunto indetenible presidente que lo he venido hablando
también el incremento en los precios de la canasta familiar
decirle al gabinete que está aquí es importante no desconectarnos
y creo que el alcalde lo dijo de esa realidad que sufre hoy la
ciudad y sufre Colombia con él, la inflación en los precios me
acuerdo que en el año 20 cuando salíamos de pandemia presidente
la administracion hizo un aporte importante en el bolcillo de los
bumangueses que fue dar un incentivo en cuanto a el impuesto de
la gasolina de consumo en nuestra región en nuestro municipio ese
descuento que se le da a los ciudadanos en su momento produjo un
alivio en los bumangueses, que bueno que pudiéramos analizar
desde la administracion como poder dar un alivio en este año a
los ciudadanos en el impuesto al consumo, al impuesto local al
consumo de combustible yo quiero animar la administracion
presidente que estudien esa posibilidad Bucaramanga y los
transportadores están en una crisis realmente muy compleja y no
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aportan estos incrementos al desarrollo de la economía en la
ciudad Bucaramanga y si en un momento presidente lo hicimos
porque no mirar la administracion un aporte en las finanzas de
los Bumangueses y desde ya una vez mas recordarle a la secretaria
del interior que la oficina de control de precios pesas y
balanzas debe tener un personal activo controlando todo este
proceso de incrementos en nuestros acopios, centros de abastos y
asi aportamos y cuidamos el bolsillo de nuestro ciudadanos
bumangueses desde ya decir presidente que hemos radicado unas
proposiciones porque para eso estamos aquí debatir trabajar y
aportar la ciudad asi que bienvenidos a todos los compañeros y
que sea un periodo exitoso. Gracias presidente.

PRESIDENTE: Muchas gracias a usted concejal TITO como es el
querer de las mayorías del concejo yo creo que es muy importante
señor secretario y que el señor presidente asi lo quiere enviar
un mensaje de reconocimiento y exaltación en sus cumpleaños a
nuestra alma mater a la Universidad Industrial de Santander que
es orgullo de Bucaramanga, de Santander y todos los colombianos,
entonces por favor hagamos ese procedimiento el dia de hoy con
los mensajes que se han expresado por la mayoría de los
concejales, vamos a terminar con el concejal LUIS AVILA y por
ultimo le damos un minuto al concejal DANOVIS que así lo ha
pedido.

INTERVENCION DEL H. C. LUIS EDUARDO AVILA CASTELBLANCO: Muchas
gracias presidente muchas gracias por el uso de la palabra un
cordial saludo para usted para los honorables concejales quienes
nos acompañan en el dia de hoy en este importante dia instalación
de las sesiones ordinarias del concejo de Bucaramanga, primero
presidente informarle a usted como mesa directiva que ya
radicamos la proposición que ayer les mencionaba de ese importaba
control politico a la salud y ambiente frente al tema que estamos
viviendo en estos días de la calidad del aire donde vamos también
a invitar al área metropolitana es una emergencia que estamos
viviendo no al director de tránsito que también se encuentra
presente le vamos a hacer una invitación a ese importante debate
porque lo que estamos viviendo en estos momentos es demasiado
triste de que Bucaramanga este o este a la tercera ciudad de
contaminación ambiental en estos momentos esta Medellín y esta
Bucaramanga, Bogotá ya esta tomando medidas urgentes para suplir
esta emergencia y necesitamos que bucaramanga también empecemos a
suplir esta emergencia, y necesitamos que bucaramanga también
empecemos a suplir esta emergencia, entonces invitar a la
secretaria para que este preparada para este importante debate y
trabajar de la mano de una manera propositiva con el equipo de
trabajo de LUIS AVILA y también con la del área metropolitana
porque es una emergencia y es una realidad que estamos viviendo
en estos momentos, también invitar a todos los secretarios de que
nosotros seguiremos haciendo el control políticos de una manera
propositiva para que las cosas sigan funcionando y se lleguen a
dale respuestas inmediatas a las inquietudes de los ciudadanos,
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quiero recordarles a todos los secretarios que los concejales no
somos ni los enemigos ni las personas que estén buscándole,
buscar caer en de que las cosas que estaban haciendo mal o están
fallando nosotros lo que queremos sepan ustedes es que somos los
voceros de la comunidad y cuando nosotros o en el caso mío hago
una denuncia de alumbrado público es simplemente para que
nosotros tengamos una respuesta inmediata a las situaciones como
por ejemplo que son muchas veces que hago denuncias de alumbrado
público o a nivel de deporte o a nivel de educación o incluso
ahora como hemos venido hablando con el doctor GONZALO para darle
las oportunidades a la gente a que tenga sus oportunidades en el
emprendimiento o en nacer con unos negocios eso es muy importante
y a nivel de movilidad y todo como hemos venido haciendo y
seguiría haciendo ese trabajo, ese trabajo porque para eso hemos
sido elegidos, Gracias presidente.

PRESIDENTE: A usted concejal, terminamos un minuto con concejal
WILSON DANOVIS.

INTERVENCION DEL H. C. WILSON DANOVIS LOZANO JAIMES: Gracias
presidente, igual manera hoy nos sumamos a la felicitación a la
universidad industrial de Santander patrimonio de Bucaramanga y
de todos los Santandereanos cumple 75 años de historia nuestra
querida universidad que ha formado muchos profesionales,
egresados que le han contribuido a esta ciudad y al departamento
en su crecimiento asi que el dia de hoy nos sumamos a esta
felicitación los estudiantes profesores, egresados, comunidad luz
en general en esta jornada que se ha celebrado hoy a las 7:50
pues hubo un acto de conmemoración frente a la universidad y las
12 del medio dia en la catedral de la sagrada familia se va a
realizar una eucaristía para los creyentes entonces invitados
también a a participar entonces felicitaciones a la universidad.

PRESIDENTE: Gracias concejal, por ultimo darles el agradecimiento
a los secretarios de despacho, a los directores, directoras por
estar hoy presente en esta instalación del último año de periodo
de gobierno darle el respeto es importante a esta corporación que
es el centro de la democracia de la cual representamos a más de
140.000 electores pero no solo eso si no a 500.000 Bumangueses
entonces la invitación a los directores secretarios para que por
favor con sus equipos de trabajo seamos muy puntuales, muy
cumplidos con los informes de gestión que también es una base de
para el control polito que seamos muy puntuales en las citaciones
del señor presidente porque esa es la línea de trabajo que ha
marcado tan pronto se citen seamos muy diligentes en presentar
las respuestas a las proposiciones que presentan de manera
respetuosa los honorables concejales y estemos muy puntuales a
las citaciones que hace el honorable concejo de la ciudad, como
junta directiva del señor alcalde de la administracion y
principalmente junta directiva de los bumangueses. Agradecerles
por su tiempo a veces se vuelve un poco tedioso pero tenerlos hoy
todos presentes es muy importante para nosotros y reconocerles el
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trabajo que vienen haciendo invitarlos a redoblar esfuerzo para
que este ultimo año los bumangueses vean los resultados que están
pidiendo muchas gracias a todos, señor secretario continuemos con
el orden del día.

SECRETARIO: presidente le informo que ha sido agotado el orden
del día.

PRESIDENTE: agotado el orden del dia damos por terminada la
sesión de instalación el día de hoy.

Las anteriores intervenciones se encuentran grabadas en
archivo de voz computarizado a la fecha.

Para constancia se firma para su aprobación en plenaria.

El Presidente,

JAVIER AYALA MORENO

El Secretario General,

WILMAR ALFONSO PALACIO VERANO
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Revisó: William Fernando Acevedo Mayorga


